



Comuna de Salamanca

Los imputados se dedicaban hace bastante tiempo al negocio y fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía de Illapel.

Detectives de la Brigada de Investigación Criminal de Illapel, realizaron una serie de diligencias para poder desbaratar a una pareja que se dedicaba hace bastante tiempo a la venta de grabaciones piratas de videos y música en la ciudad de Salamanca.

“En un trabajo de inteligencia policial, se logró dar con las personas, un hombre y una mujer, ambos mayores de edad, quienes tenían en su poder 2.743 discos compactos de diferentes categorías (películas, música y juegos) los cuales eran vendidos en la suma de \$1.000, por lo que fueron incautados y la pareja, en tanto, fue detenida y trasladados a la unidad policial por infracción a la Ley 17.336 de propiedad intelectual”, indicó Luna de la Brigada de Investigación Criminal de Illapel.

El procedimiento permitió además la incautación, de 03 CPU 13 grabadores de DVD, 05 discos duros externos, 02 monitores, 01 ventilador, 01 impresora, 02 cuadernos con listados de clientes, 10 cartuchos de tinta, 01 reproductor de DVD portátil y 125 bolsas plásticas para DVD. Todos los antecedentes fueron puestos a disposición del Ministerio Público y el Fiscal del caso instruyó que las dos personas detenidas, fueran puestas a disposición del Juzgado de Garantía de la ciudad de Illapel para el control de detención.